

La Almudaina

Suplemento correspondiente al Martes 10 de Abril de 1888.

CORREO DE HOY

Madrid 7, á las 2'40 n.—Los diputados de la minoría republicana han aprobado la proposición de amnistía. Se ha separado de dicha minoría el señor Gil Sanz.

El señor vizconde de Campo Grande presentará voto particular en el proyecto relativo al tratado de comercio con Italia.

Madrid 7, á las 8'30 n.—Los comisionados aragoneses han aprobado una proposición para construir el ferro-carril de Canfranc, mediante un anticipo reintegrable en seis años y con la condición de comenzar las obras dentro de cuatro meses.

Congreso.—Los señores Navarro Reverter y Garijo, rectifican.

El señor Garijo Estrada ha acusado al Banco de España de que principalmente negocie con el Tesoro en lugar de dedicarse á operaciones bancarias.

En una conferencia celebrada entre el general Cassola y el señor Pedregal, éste ha combatido el criterio de los conservadores respecto al mando del rey en campaña.

Asegúrase que los conservadores desean que se apruebe la ley constitutiva del ejército, modificando el proyecto en los extremos que convenga.

Madrid 7, á las 9'45 n.—Pronto se publicará el decreto estableciendo una rebaja en los trasportes de cereales y harinas para varios puntos del Cantábrico y del Mediterráneo.

Créese que es muy escasa la vida del nuevo gobierno francés.

Madrid 7, á las 10'15 n.—Se ha anunciado la presentación de una enmienda á la ley de empleados relativa á que ningún diputado ni senador pueda desempeñar cargo público alguno.

Se ha aplazado el matrimonio del príncipe Alejandro de Battenberg con la princesa Victoria, ante la amenaza de la dimisión de Mr. de Bismarck.

Madrid 7, á las 10'30 n.—Han estallado las calderas del torpedero *Habana* ocasionando varias desgracias.

El cazatorpederos *Destructor* ha remolcado á dicho buque hasta Corcubión (Coruña.)

El gobierno negará la amnistía mientras los republicanos persistan en su actitud revolucionaria.

Madrid 8, á las 10'30 m.—Una comisión de emigrados indultados ha visitado las redacciones de los periódicos, para manifestar su agradecimiento á la minoría por los trabajos que realiza en favor de la

amnistía por delitos políticos, animándoles para que continúen sus gestiones hasta alcanzarla.

El señor Muro invitará al señor Castellar para que firme la proposición de amnistía que la minoría republicana-progresista presentará en el Congreso.

Témese que estalle un conflicto entre los cultivadores de la caña de azúcar y los fabricantes de azúcar de Motril.

Madrid 8, á las 12'15 t.—*El Liberal* aplaude los decretos del ministerio de Fomento; pero añade que los esfuerzos de éste nada significan si los demás ministerios no le ayudan.

Se han ocupado 700 obreros en Granada; quedan mil sin trabajo; preocupa los ánimos la gravedad de la crisis. Sin embargo, reina tranquilidad.

El señor Muro defenderá en el Congreso la amnistía; el señor Sagasta le contestará.

Créese que el resultado del debate envolverá una censura implícita á la actitud del señor Zorrilla.

El Globo dice que el Consejo de Estado por unanimidad ha emitido informe contrario á la ratificación del tratado entre España é Italia.

Algunos emigrados no quieren la amnistía.

Madrid 8, á las 3'15 t.—*El País*, órgano del señor Ruiz Zorrilla, publica un artículo titulado «Perder tiempo.» Califica de impaciencia la petición de la amnistía.

Dice que no la piden ni los republicanos que llevaron al sacrificio á los emigrados ni ellos; si el gobierno la concede, añade, es por la cuenta que le tendrá, de consiguiente habrá de darnos las gracias si la aceptamos.

Negada ó concedida la amnistía, dice *El País*, no modificará nuestra actitud mientras el gobierno no reintegre al país la soberanía nacional.

Dirigiéndose á la minoría republicana, dice que ésta se engaña si cree atraer á los republicanos á la benevolencia, conseguida por medio de la amnistía y porqué en vez de la proposición pidiendo la amnistía no presenta otra pidiendo la revisión constitucional, lo único que significaría la paz.

Berlin 8.—Entre los papeles del difunto emperador se ha encontrado un testamento político escrito en forma de carta y dirigido á su hijo Federico, actual emperador de Alemania.

San Petersburgo 8.—Según informes recibidos de Bokhara el primer ministro del emir ha sido asesinado por un indígena.

El asesino y su cómplice han sido capturados por el pueblo que los ha arrastrado por las calles.

Roma 8.—Han llegado á esta capital más de 3.000 peregrinos procedentes de la Bohemia, de la Moravia y de la Galitzia.

Berlin 8.—Los estragos causados por las inundaciones en la Prusia oriental, y particularmente en la provincia de Posen, son mucho más considerables de lo que en principio se había creído.

En Posen solamente la municipalidad se ve obligado á mantener á 1,350 personas que han quedado sin abrigo ni recurso de ninguna clase.

Constantinopla 8.—Han llegado á esta ciudad dos cañones-mónstruos fabricados en los talleres de la casa Krupp, y destinados para el armamento de los fuertes de los Dardanelos.

Belgrado 8.—M. Ristitsch ha fundado varios círculos cuyo objeto es la propagación de la lengua y de la literatura rusa.

Roma 8.—La prensa italiana en general se muestra muy satisfecha de la anunciada entrevista de la reina de Inglaterra con el rey Humberto, y confía que esta entrevista tendrá por resultado una mayor intimidad de relaciones entre las dos naciones.

Buda-Pesth 8.—El partido obrero húngaro ha hecho entregar al gobierno una exposición en que pide la introducción del sufragio universal en Hungría.

Berlin 8.—Próximamente se verificarán importantes movimientos en el personal diplomático.

Viena 8.—Con motivo de las promociones generales que el próximo mes se verificarán en el ejército austriaco, el príncipe heredero, archiduque Rodolfo, será nombrado feld-mariscal y almirante.

Belgrado 8.—El gobierno de Bulgaria ha pedido al de Servia que aleje de la frontera á los emigrados búlgaros y que les fije un punto de residencia en el interior del país.

El gobierno austriaco apoya esta petición.

Imp. de «La Almudaina.»—1888.

